

Fecha: 02-03-2025

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Biobío recibe 80 mil vacunas para iniciar campaña contra la influenza

Pág.: 6

Cm2: 702,3

VPE: \$ 1.689.035

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

No Definida

Por Karlyng Silva Leal  
karlyng.silva@diariodelsur.cl

Se espera inocular a 870 mil personas de los grupos objetivos para esta campaña

# Biobío recibe 80 mil vacunas para iniciar campaña contra la influenza

Son más de 130 los vacunatorios que están desde ayer habilitados para recibir a la población de riesgo para colocarse la vacuna de forma gratuita, en un proceso que inició con el personal de la salud.

La expectativa de la seremi de Salud es que durante este año el porcentaje de habitantes de la Región del Biobío que se inoculen contra la influenza, pueda superar el 90% de la población objetivo para generar el conocido efecto rebaño y disminuir la posibilidad de contagio. Por ello, ayer se dio inicio a la campaña regional de vacunación que permitirá a 870.161 personas acceder de forma gratuita a la inyección.

El seremi (s) de Salud, Marcial Martínez, explicó que "este año más de 870 mil personas en la región, que pertenecen a los grupos objetivos independiente de su previsión, podrán acceder gratuitamente a la vacuna en consultorios, Centros de Salud Familiar (Cesfam) y postas. Este año esperamos superar la meta, al igual que el año 2024, donde se logró un 88% de cobertura".

La campaña tuvo su hito de inicio en el Hospital Las Higueras de Talcahuano, donde el doctor Arturo San Martín, director (s) del recinto, destacó que "el Ministerio de Salud ha dado inicio adelantado a la campaña contra la Influenza que cubre a distintos grupos objetivos de la población como son los adultos mayores, embarazadas, enfermos crónicos y niños, entre otros. Sin embargo, hacemos especial hincapié a los funcionarios de salud, hospitales y centros de salud, ya que es ideal mantener los buenos porcentajes de años anteriores, donde se ha superado el 100%".

## CAMPAÑA EN CURSO

Paola Sepúlveda, encargada regional del Programa Nacional de Inmunizaciones detalló que al inicio de esta campaña "hemos recibido dos remesas de vacunas, así que más de 80 mil dosis están en la región y ya se ha entregado aproximadamente un 10% de esta cantidad a los Cesfam y vacunatorios".

A esto agregó que en Biobío el sistema de salud cuenta con cerca de 120 vacunatorios habilitados en los Cesfam, sin embargo, como parte del programa, los 13 vacunatorios privados de la re-



El Ministerio de Salud adelantó la campaña de invierno ya que la circulación viral iniciaría de forma anticipada nuevamente.

**La vacuna se encuentra disponible de forma gratuita en vacunatorios estatales y privados para todo el grupo objetivo de la campaña**

gión también se suman a la campaña, por lo que estarán todos esos lugares disponibles para que el público objetivo pueda inocularse.

Este año la vacuna utilizada corresponde a "anflu", del laboratorio Sinovac que cuenta con la recomendación de la Organización Mundial de la Salud (OMS), preparada con virus inactivado que contiene tres cepas: 2 cepas In-

fluenza A (H1N1, H3N2) y una cepa Influenza B.

Respecto a los grupos objetivos, la encargada destacó que el personal de salud es parte prioritaria, sobre todo al principio del proceso, pues se trata de una población que constantemente está expuesta.

Sobre esto, el doctor San Martín recordó que el personal médico y también administrativo está en contacto directo con pacien-

tes. "Probablemente la incidencia de enfermedades respiratorias será tempranamente este año, cuadros severos, entonces queremos evitar el contagio por su propia salud, de sus familias y el contacto con los pacientes", explicó.

En otra línea, la encargada recordó que "también tenemos considerados a los trabajadores de servicios públicos y este año se incorporaron los trabajadores gana-

## Influenza

Enfermedad respiratorio aguda, que se transmite por contacto con secreciones respiratorias superficiales. Puede provocar fiebre, malgria, dolor de garganta, etc.

deros como parte de una nueva iniciativa, a parte de los trabajadores avícolas y los que trabajan con porcinos".

## CIRCULACIÓN VIRAL

El jefe del Departamento de Salud Municipal de Talcahuano, Marcelo Yévenes, explicó que "en la medida que la cobertura supe-re, en particular sobre el 95%, lograremos detener la circulación viral y se focaliza solamente en algunos segmentos muy específicos (de la población), de tal manera que tenemos que alcanzar ojalá niveles muy altos de inmunización de las personas que les corresponde vacunarse".

En la misma línea, San Martín recordó que el virus del covid 19 continúa circulando y que si bien se atienden en menor cantidad, muchos de ellos registran estados críticos por no estar vacunados o provenir del extranjero.

"El covid-19 es una enfermedad que está presente, la influenza la conocemos de toda la vida y se agrega además al virus respiratorio en los niños recién nacidos y lactantes. Ahi tuvimos un éxito rotundo en la campaña del 2024, donde tuvimos el extraordinario resultado de ninguna muerte en menores de un año asociada a virus respiratorios y sincicial", agregó.